



銀河鉄道999「車掌さん」と カーネルサンダースおじさんが選挙啓発!

と き 設置:6月13日(木) 撤収:6月24日(月) (東京都議会議員選挙期間中)

ところ 大泉学園駅構内(東大泉1-29-7)
日本ケンタッキー・フライド・チキン大泉学園店(東大泉1-37-12)

若者の選挙離れが進み、投票率アップが全国的な課題となる中、練馬区選挙管理委員会(以下、区選管)は、西武池袋線大泉学園駅周辺の2体の立像にも啓発活動に協力してもらうこととした。

協力を依頼したのは大泉学園駅構内に設置されている、『銀河鉄道999』の「車掌さん」の立像と、駅の近くの日本ケンタッキー・フライド・チキン大泉学園店の「カーネルサンダース」の立像。二人には、東京都議会議員選挙の投票日を記載した「たすき」を着用してもらう。区選管は、「知名度抜群の二人の協力で、若者が選挙に興味・関心を持ってもらうことを期待している」と話している。

参議院議員選挙の選挙期間(7月4日~21日(想定))にも、今回と同様の啓発活動を二人に行ってもらう予定。



(©松本零士・東映アニメーション)



【設置までの経緯】

平成23年執行の統一地方選挙時に、区選管は大泉学園駅改札付近の床にフロア広告を実施した。しかし、乗降客が多い通勤ラッシュ時には床面が目立たなくなる傾向があった。その反省から、通行人の目にとまる仕掛けを考えていたところ、駅周辺にある2体の立像に着目。「たすき」をかけてもらうアイデアに至った。そして、西武鉄道株式会社と日本ケンタッキー・フライド・チキン株式会社に協力をお願いしたところ、快諾をいただき、実現することとなった。

大泉学園駅の一日平均乗降人員は82,786人(平成24年度:西武鉄道ホームページより)と、西武池袋線でも3番目の規模となっており、多くの駅利用客の目にとまるのが期待できる。

【大泉学園駅と『銀河鉄道999』】

練馬区は国内最大のアニメ関連企業の集積地であり、その中でも大泉は、日本発のカラー長編アニメ映画「白蛇伝」が生まれた「ジャパンアニメーション発祥の地」である。

大泉学園駅の改札コンコースには、『銀河鉄道999』に登場するキャラクター「車掌さん」の立像(2008年3月16日設置:高さ165cm重量30kg)が設置されており、大泉学園駅の「名誉駅長」となっている。また、駅構内には『銀河鉄道999』のキャラクターが描かれた自動販売機があるほか、発車サイン音も『銀河鉄道999』のメロディが流れているなど、大泉学園駅の乗降客にとって『銀河鉄道999』は馴染みのある存在となっている。

【練馬区選挙管理委員会の啓発活動】

区選管はこれまで、若年層を対象とした、さまざまな啓発活動を積極的に行ってきた。小学生を対象とした「選挙体験教室」、中学校での「中学生啓発講座」、都立高校では選挙期間中に、実際の候補者に投票する「模擬投票」を実施した。また、大学生を対象に、選挙時にはインターンシップ生を受け入れている。

現在も、区内にある武蔵大学の学生11名が、新成人宛ての投票啓発のはがきをデザインするなど、若者が選挙に興味を持つための啓発活動に取り組んでいる。6月19日(水)には、西武池袋線江古田駅周辺で、選挙啓発のグッズやチラシ配りなどの街頭啓発を付近の町会と合同で行う予定。

【問い合わせ】選挙管理委員会事務局 情報啓発係 電話 03-5984-1019